

Leon Bissig:

Nach Abschluss meines Medizinstudiums in Zürich habe ich ein Jahr lang auf einer Akutstation für Erwachsene in der Luzerner Psychiatrie gearbeitet. Danach habe ich meine berufliche Laufbahn am Kantonsspital Glarus fortgesetzt. Hier habe ich für 2 Jahre als Assistenzarzt auf der Allgemeinen Inneren Medizin und der interdisziplinären Notfallstation gearbeitet. Mein Ziel ist der Facharzt für Allgemeine Innere Medizin.

In meiner Freizeit gehe ich gerne Wandern, lese einen spannenden Krimi-Thriller oder besuche meine Freunde und Familie in Winterthur, wo ich aufgewachsen bin. Außerdem sind wir Besitzer von zwei jungen Katzen, welche mir viel Freude bereiten und mich auf Trab halten.

An der Hausarztmedizin schätze ich besonders die vielseitigen und abwechslungsreichen Konsultationsgründe und die Möglichkeit meine Patienten über einen längeren Zeitraum zu begleiten und in allen möglichen Belangen zu unterstützen.

